

Aufsätze

Kopernikanische Wende oder Schrecken ohne Ende?

Das neue Kinder- und Erwachsenenschutzrecht aus historischer Perspektive¹



Mischa Gallati, Dr., wissenschaftlicher Mitarbeiter am Institut für Sozialanthropologie und Empirische Kulturwissenschaft der Universität Zürich

Stichwörter: Kinder- und Erwachsenenschutz, Vormundschaft, KESB, Geschichte.

Mots clefs: Protection de l'enfant et de l'adulte, tutelle, APEA, histoire.

Seit ihrer Einführung 2013 sehen sich die Kinder- und Erwachsenenschutzbehörden (KESB) massiver Kritik ausgesetzt. Zu hoch seien die Kosten, zu bürokratisch die Entscheide, zu gross die Distanz zu den Menschen, wird moniert.² Gross war das...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

🔑 Login